

令和7年度 第2回 小中一貫教育校推進委員会報告書

1 開催概要

日時：令和7年12月20日（土）12:00～12:30 / 場所：旭丘中学校

2 開催内容

- 開会のことば
- 委員の皆様からのご感想・ご意見
- 閉会のことば

3 当日の主な意見等と区の考え方

〔委員の皆様からのご感想・ご意見〕

- ・ 職員室が従来のものと全く違うので、どのように活用するのか楽しみである。
- ・ 統一学園名のグループでの検討時に、「みらい」の言葉が出てきた。本日完成した校舎を見て、設立の一部に関わったことを嬉しく思う。
- ・ 通学距離が延びる子どももいると思う。車通りが多く信号が無い道を通学路とする子どももいるため、安全面に気を付けてほしい。
- ・ 工事期間中、特段不満の声は上がっていなかったので、丁寧に工事を進めていた印象だった。
- ・ 地域に向けた説明の機会をしっかりと設けていたため、地域と一緒に進めているという区の姿勢を地域住民は理解していたように思う。
- ・ 新校舎を使っていく中で色々と課題が出てくると思う。工夫して子どもたちの安全・安心な教育環境を整えていってほしい。
- ・ 7年間携わった中で、メモリアル動画が非常に良い思い出になった。
- ・ 学校を運営していく中で課題が見えてくると思う。教職員、子ども、地域の皆様と協力して学校を作っていくみたい。

〔閉会のことば（事務局）〕

- ・ 委員の皆様には、長い期間、活発なご議論いただきまして、心より感謝申し上げます。頂いたご意見は、今後の学校運営等に生かしてまいります。
- ・ 引き続き学校運営等に変わらぬご協力、ご支援を頂ければ幸いです。どうもありがとうございました。